



NOTA DE PRENSA N° 272-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional concluirá construcción de instituciones educativas en Contumazá

Consejo Regional autorizó la firma de adenda al convenio firmado con Foniprel que permita la construcción de las instituciones educativas de inicial.

El Gobierno Regional de Cajamarca concluirá la construcción de cinco instituciones educativas de inicial de los caseríos de El Prado y Gallito Ciego (distrito de Yonán), El Mote (Contumazá), Amanchaloc (Guzmango) y Santa Ana (San Benito), en la provincia de Contumazá; cuya ejecución se inició el 2018, gracias a un convenio firmado con Foniprel, y -a la fecha- tiene un retraso que impediría su culminación en el plazo establecido.

El convenio del GRC con el Fondo de Promoción a la Inversión Pública Regional y Local se firmó el 20 de julio de 2016 y finaliza en mayo de 2019, pero por el retraso no se concluiría con las obras, además se solicitó una ampliación de 90 días para terminar los trabajos.

Ante esta situación, el gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, solicitó al Consejo Regional la autorización para la firma de una adenda al referido convenio con la finalidad de cumplir con la ejecución de la nueva infraestructura de las cinco instituciones educativas de la provincia de Contumazá.

El Consejo Regional de Cajamarca aprobó -en sesión extraordinaria- la firma de la adenda al convenio firmado entre el GRC y Foniprel.

Según el convenio firmado, Foniprel aporta 5 millones 420 mil 259 soles y el Gobierno Regional de Cajamarca invertirá una contra partida de 602 mil 251 soles, sumando un presupuesto total de 6 millones 22 mil 510 soles.

Foto: Internet (referencial)

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 23 de abril de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA